

中身は何かな!?!ドキドキ、ワクワクあふれる好奇心☆



指先が器用になってきた、最近の子ども達のブームは自分のかばんを開けて、中身を出すこと😊リボン結びの巾着袋も器用に開けています♪見えないところから、色々出てくるのが面白いようです。



そこで、自分で開けて取り出す楽しさがあじわえるよう、色々なおもちゃを新聞紙に包んだものをたくさん用意してみました。一つ開けてみるとボールが出てきて「あっ!」と目を輝かせる子ども達。



中に何か入っていることが分かると、早速開けてみます♪



「あった!!」と中身を確認できた喜びを保育者に伝えます😊



保育者が「何が入っているかな?」と、振る真似をすると中から"カタカタ"と聞こえたことから、開ける前に振って音を確認する技術を獲得!! 想像した物と違うと更に楽しいようです。



ボーリングのピンを発見!この時初めて使ったおもちゃだったためか、とても気に入った様子で片時も離さず遊んでいたれんとくんでした(笑)



色々なおもちゃを包んでいたのですが、ボールだけを探して集めるみらいちゃん。お気に入りを探して選んでは、無くならないように自分ごと箱に入れてキープ!ただのボールも宝物のように感じているかのようです♡



どこからだと開けられるか、一生懸命見て、考えながら巧みに指先を使っています♪ヨダレが出るくらい、素晴らしい集中力をみせるみゆちゃんです😊



新聞紙を全て開け終わると、床一面新聞紙の海♪思わずダイブして泳いで☺これまた、見事な平泳ぎを披露してくれていました。



保育者が「5・4・3・2・1・0ー!!」と、カウントして新聞紙を雪の様に降らせると、「5♪3♪」と真似をして叫ぶじんきくん☺数字への興味に繋がっていきます★



最後は散らばった、新聞紙を牛乳パックに詰めて仕舞い、遊びながらお片づけ♡大きな新聞紙はなかなか入らず、力尽くで入れようと頑張ります。牛乳パックが潰れるほどの力にびっくりでした(笑)



大きなままでは入らないと気づいたようで、破いて入れ始めていました♪誰か教えたわけでもなかったのですが、こんな知恵を働かせるとは♪と驚かされました☺

がばんから中身を出す姿は、大人からすると"散らかしてる"と捉えられがちですが、子ども達は、"何が入っているのかな?"と見えない物への想像力を膨らませたり、"どうやったら開けられるかな?"と思考を巡らせたり、中身を発見した時の喜びや自分で開けたという達成感を味わいながら、色々な事を学んでいるんですよね☺知的な好奇心が育っている姿に成長を感じると共に、色々な知恵がついているなーと驚かされました!!